



運営だより 1月号



皆様こんにちは。日頃より PTA 活動にご協力頂き、感謝申し上げます。

2024 年がスタートしました。元旦は関東では晴天に恵まれ、初日の出を見に行った方もいらっしゃるかと思います。私は近所の今田鯨神社に参拝に行きました。毎年鯨神社では初詣客にみかんと甘酒（大人には日本酒）が配られるのですが、私が行った時間には既にみかんはなく、甘酒がわずかに残っていた状態でした（もっと早く行けばよかったです）。1 年の無事や諸々を祈願していた矢先、夕方には能登半島での大地震が発生しました。ニュース映像では津波や地盤が隆起している様子が映し出されており、あの「3・11」を思い出される光景で、いかに日本が地震大国であるか、また防ぎようのない環境下で日々生活しているという事を改めて思い知らされる 1 年の始まりでした。報道では数千年に 1 度の…などと言われていましたが、人生 100 年の時代、あまりにも桁違いの話でピンと来ないところもあります。また、関東では富士山の噴火の話題が良く出て来ます。インターネットの検索サイトでは地震の記事などを読んでいるうちに、関連記事が次から次へと出て来て不安を煽る一方です。そして翌日には羽田空港での飛行機の衝突事故と、幸先の悪い 1 年のスタートとなってしまいました。後者の方はもしかしら防ぐことが出来たかもしれませんが、これ以上、辛いことが起きませんようにと祈るばかりです。

さて、冒頭に神社の話題を載せましたが、これから 3 年生は受験が始まります。受験生には体調を万全にして日頃の実力を発揮してほしい所ですが、「神頼み」も少しは必要かと思ったりしています。合格祈願で有名なのは「天満宮」ですね。天満宮は学問の神様である「菅原道真公」を祭っており、全国に 12000 社あると言われていています。このあたりでは「長後天満宮」がありますが、鎌倉の「荏柄天神社」が比較的有名なところでしょうか？都内では湯島天神ですね。尚、学生服メーカーの「カンコー」は「菅原道真公」の最初と最後の文字「菅公」が由来なのは有名な話です。私は先日、仕事で大阪に行く機会があり、その際に「大阪天満宮」にも寄ってきました。神頼みが良いのかどうかは議論すべきところですが、取り敢えずは子供たちの希望が叶えば良いと思っています。

2023 年度の PTA 活動も残り 3 か月です。書面による PTA 総会や来年度の委員決めなどが活動としては残っていますが、今しばらくの間、お付き合いいただければと思います。

最後に 12 月に自治会回覧にて標準服リサイクル品の募集案内を行いましたところ、お陰様で膨大な制服類が集まりました。この紙面を借りて御礼申し上げます。どうもありがとうございました。



大阪天満宮と合格お守り・絵馬です

これまでの主な活動報告と今後の予定

- ★ 1月9日(火) 第8回運営委員会
- ★ 1月9日(火)～11日(木) あいさつキャンペーン(校外委員)
- ★ 1月13日(土) 湘南台地区賀詞交換会
- ★ 1月16日(火) 地域協力者会議第5回全体会(関係者)
- ★ 1月18日(木) 会計監査
- ★ 1月23日(火) ようこそ先輩 in 湘南台第3回実行委員会(関係者)
- ★ 1月27日(土) フェスタとらいあんぐる(湘南台市民シアター)(関係者)
- ★ 2月3日(土) 学校・PTAとの交流会(湘南台市民センター)(関係者)
- ★ 2月7日(水) 新入生保護者説明会、標準服リサイクル(13時半～新入生対象)
- ★ 2月13日(火) 第9回運営委員会
- ★ 2月15日(木) こども安全ネットワーク推進会議(湘南台市民センター)(関係者)
- ★ 2月20日(火) 地域協力者会議第6回運営委員会(関係者)
- ★ 2月27日(火) ようこそ先輩 in 湘南台第3回実行委員会(関係者)
- ★ 3月4日(月) 湘南台地区第4回交通安全対策推進会議(湘南台市民センター)(関係者)
- ★ 3月12日(火) 卒業式
- ★ 3月14日(木) ようこそ先輩 in 湘南台(1年生対象)

…2月下旬にPTA総会を行います。書面開催です。

…来年度委員決め⇒1,2年生の方には委員登録カードを返却しますので、希望などを記入の上、提出をお願いいたします。お子様1人につき1回は委員になって頂くようお願いいたします。また、希望者がいない場合には抽選となりますので予めご承知おきください。

…卒業式手伝い⇒各委員の方には3月11日の午後に体育館用お花の整理、同時進行で記念品の仕分け、3月12日は受付作業などをお手伝いして頂きます。詳細はBANDにてお知らせしますので、ご協力いただける方はよろしくをお願いいたします。



左から：葉加瀬太郎武道館ライブ(12月30日)、大阪城、阪急電車(阪急梅田駅にて1月14日撮影)

